
Ликвидировать отставание 
в строительстве

6 ноября 1950 г. на торжественном, за
седании Московского Совета депутатов 
'трудящихся- с докладом о 33-й годовщин! 
Великой Октябрьской социалистической ре
волюции выступил тов. Булганин. Доклад 
транслировался по радио. Во всех уголках 
страны советские граждане с чувством 
неизмеримой гордости за свою социалисти
ческую Родину 'слушали радио. Они узка 
вали о новых успехах Советского Союза.

«Главный итог, с которым мы пришли 
к годовщине Октябрьской революции, — 
говорил тов. Булганин, — состоит в том, 
что еще более возросла и укрепилась поли
тическая и экономическая сила Советского 
социалистического государства».

Не только выполнены, но и перевыпол
нены нашей страной основные задачи пя- 
тилетнего плана по восстановлению разру
шенного хозяйства, по постижению довоен
ного уровня промышленности и сельского 
хозяйства. Уже в четвертом квартале 
1949 г. уровень промышленности превы
сил на 53 проц, среднемесячный выпуск 
валовой продукции в 1940 г., а за 10 ме
сяцев 1950 г. довоенный уровень промыш
ленности перевыполнен на 70 проц., тогда 
как пятилетним планом намечалось в 
1950 г. увеличить уровень промышленно
сти на 48 проц.

Около шести тысяч промышленных пред
приятий, не считая мелких, восстановлено 
и построено за истекший период пятилетки.

Перевыполнено задание пятилегнего 
плана по развитию черной металлургии, 
добычи каменного угля, добычи нефти, вы
работки электроэнергии, по .производству 
машин, механизмов и приборов и т. д.

Также больших успехов достигло в 
сельское хозяйство страны.

За четыре года .и десять месяцев сильно 
увеличился жилой фонд страны: восста
новлено и построено жилищ общей пло
щадью около 90 миллионов квадратных 
метров, а в сельской местности построено 
более двух с половиной миллионов жилых 
домов. «Однако планы жилищного строи
тельства не везде выполняются полностью. 
Жилые дома в городах и на селе строятся 
медленно и все еще дорого».

Строительству, как отстающей отрасли 
промышленности, товарищ Булганин уде
лил в докладе особое внимание. Он сказал: 
«Не менее важно отметить серьезные недо
статки и в области капитального строи
тельства. Яа них обратил внимание това
рищ Сталин. В то время, как развитие про
мышленного производства сопровождается 
снижением сейстоимости продукции и на 
этой основе происходит снижение цен па 
товары и укрепление советского рубля, сто
имость строительства, несмотря на значи
тельный рост об’ема капитальных работ, 
не снижается и остается чрезмерно высо
кой. В проектировании строительства до
пускаются большие излишества, что удо
рожает стоимость строительства. Вслед
ствие серьезных недостатков в планирова
нии капитального строительства матери
альные и денежные средства распыляются 
по многим стройкам, что вызывает удлине
ние сроков строительства, задерживает 
ввод в действие новых мощностей и увели
чивает размеры незавершенного строитель
ства. При теперешнем огромном размахе 
нашего капитального строительства этот 
вопрос приобретает 'большое государствен
ное значение».

Эти слова тов. Булганина не могут не 
взволновать каждого свердловс'кпромстроев- 
ца. Каждый рабочий и руководитель строй
ки с этого дня должен еще упорнее по
вести борьбу за коренное улучшение строи
тельства, за безусловное выполнение госу
дарственного плана, за снижение себе
стоимости. Партийные и профсоюзные ор
ганизации Свердловскпромстроя обязаны 
организовать строителей в этой борьбе. 
Тщательно анализируя строительство, вы

являя причины, порождающие недостатки, 
и ликвидируя их, выявляя неиспользо
ванные резервы, партийные, профсоюзные 
организации должны тем самым оказать по
мощь хозяйственникам.

Дело чести каждого свердловскпром- 
строевца добиться того, чтобы трест стал 
передовым в городе.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь'!, 
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НАШИ КАНДИДАТЫ
Маюголкцное собрание по выдвижению 

кандидатов в депутаты Свердловского об
ластного Совета депутатов трудящихся со
стоялось на-днях в клубе Свердловскиром- 
сгроя.

Первое слово было предоставлено секре
тарю парторганизации строительного уп
равления Заводстрой тов. Харламову.

— Я предлагаю выдвинуть кандидатом 
в депутаты областного Совета депутатов 
трудящихся от коллектива треста Сверд- 
ловскпромстрой вождя народов, нашего лю
бимого друга и учителя, непоколебимого 
борца за мир во всем мире Иосифа Виеса- 
р ио н ов ича Сталина.

Эти слова были встречены громом апло
дисментов в честь великого Сталина.

Затем на трибуну поднялся начальник 
ремонтной группы жилищно-коммунально
го отдела тов. Степанов. Ой заявил о том, 
что с радостью поддерживает кандидатуру 
товарища Сталина, и предложил выдвинуть 
кандидатом в депутаты областного Совета 
депутатов трудящихся ближайшего друга 
и соратника товарища Сталина, члена По
литбюро, секретаря ЦК ВКП(б) и Москов
ского комитета ВКП(б) товарища Хрущева 
Никиту Сергеевича? Собрание поддержало, 
эту кандидатуру дружными аплодисмента
ми, выразившими единодушное стремление 
собравшихся просить тов. Хрущева балло
тироваться в депутаты областного Совета 
депутатов трудящихся по Куйбышевскому- 
Южному избирательному округу № 113.

Тов. Ендржеевский, начальник отдела 
кадров треста, поддержал в своем выступ
лении кандидатуру товарища Сталина в 
его соратника товарища Хрущева и предло
жил выдвинуть кандидатом в депутаты 
облсовета депутатов трудящихся лучше
го бригадира штукатуров треста Оверд- 
ловекпромстрэк Елену Евдокимовну Нем
кину. Это предложение тепло было встрече
но строителями.

Тов. Немкину знает каждый член кол
лектива треста по ее замечательным тру
товым успехам. Семнадцать лет трудится 
Елена Евдокимовна на строительстве соц

На участках Свердловскпромстроя
★ ★ ★

Серьезное отношение

На снимке: бригадир штукатуров строй
управления Машстрой Евсей Евграфович 
Маклаков.

Бригада тов. Маклакова систематически 
перевыполняет задания. 

городка прославленного гиганта — Ураль
ского завода тяжелого машиностроения 
(УЗТМ).

На ее глазах и при ее активном уча
стии на месте лесного массива вырос кра
сивый социалистический город е широки
ми улицами многоэтажных домов. За 17 
лет десятки фасадов зданий и сотни квар
тир были оштукатурены руками стаханов
ки Пенкиной и членов ее бригады.

С каждым годом совершенствовала свое 
мастерство Елена Евдокимовна. Она стре
милась не только быстро производить шту
катурку. но и добиться отличного качест
ва выполняемых работ. И вскоре самоот
верженные усилия стахановки-патриотки 
увенчались успехом, ее бригада первая 
среди свердловскпромстроевцев завоевала 
звание бригады отличного качества.

Вскоре эта бригада сделала новый бла
городный почин — первой стала рабо
тать по методу взаимного контроля. А ко
гда почин тов. Лемкиной был подхвачен 
п в других бригадах, значительно улучши
лось качество строительных работ.

Горячо поддержал кандидатуру тов. 
Немкиной плотник тов. Язовских. Он знает 
Елену Евдокимовну по совместной работе 
более десяти лет.

Председатель построечного комитета 
тов. Бобров также выступил с поддержкой 
этой кандидатуры.

— Тов. Немкина не только лучшая ста
хановка, — заявил тов. Бобров, — она яв
ляется и активной общественницей. Елена 
Евдокимовна неоднократно была избрана 
членом построечного комитета и сейчас яв
ляется членом ревизионной комиссии пост- 
ройкома. Кроме того, тов. Немкина заре
комендовала себя, как один из лучших 
профгруппоргов треста.

В заключение собрание постановило 
просить товарища Сталина, товарища Хру
щева и товарища Немкину дать согласие 
баллотироваться кандидатами в депутаты 
Свердловского областного Совета депутатов 
трудящихся по Куйбышевскому-Южному 
избирательному округу № 113.

В конце октября кол
лектив стройуправления 
Капстрой принял в свей 
ряды молодых рабо
чих — выпускников 
школы ФЗО № 69.

С первых дней работы 
молодежь показала 
серьезное отношение к 
труду.

Особенно хорошо ра

В честь выборов
В честь выборов в, 

местные Советы депута

тов трудящихся отдел 
механизации стройуп

равления Капстрой взял 
об язате л ь ство о ргапиз о - 
вать свой труд таким 
образом, чтобы обеспе

ботает на строительстве 
брусковых домов брига
да плотников, которой ру
ководит тов. Маи-тюков.

В этой бригаде отлич
ная трудовая дисципли
на, ребята не уходят с 
рабочего места до тех 
пор, пока не выполнят 
задания.

Не отстают от бригады

чить бесперебойную ра
боту механизмов, не до
пускать ни одной ава
рии, экономить электро
энергию, сократить хо

лостые хода двигателей.
М ех ан изаторы о б я га - 

лись своим самоотвер

Руководители наших строи
тельных организаций обязаны 
покончить с нарушениями заданий 
Правительства о снижении сто
имости строительства, обеспе
чить решительное ускорение сро
ков строительства, улучшить 
свою работу и ликвидировать 
отставание от других отраслей 
нашего народного хозяйства.

(Из доклада тов. Булганина о 33-й го
довщине Великой 'Октябрьской социалисти
ческой революции).

00 утверждении состава 
участковых избирательных 

комиссий по выборам 
в местные Советы 

депутатов трудящихся*)
На основании ст.ст. 74 и 75 «Положения 

о выборах в краевые, областные, окруж
ные, районные, городские, сельские и посел
ковые Советы депутатов трудящихся 
РСФСР»- исполком райсовета РЕШИЛ: 

утвердить участковые избирательные ко
миссии по выборам (в местные Советы депу
татов трудящихся в составе следующих 
представителей общественных организаций 
и обществ трудящихся:

По избирательному участку № 8
Председатель участковой избирательной 

Комиссии — Дорохин Николай Степанович.
Заместитель председателя участковой из

бирательной комиссии-—Быков Андрей Кон
стантинович.

Секретарь участковой избирательной ко
миссии — Сибирцев Николай Аполлонович. 
Члены участковой избирательной комиссии: 

Дубровский Дмитрий Назарович, 
Бурьков Валерий Михайлович, 
Тимофеева Раиса Алексеевна, 
Попова Мария Илларионовна, 
Умутаев Иман Умутаевич, 
Щ^глеватых Александра Тимофеевна. 
Грибанова Вера Васильевна, 
Тарасенко Николай Александрович.

По избирательному участку № 13
Председатель участковой избирательной 

комиссии — Ендржеевский Борис Болесла
вович.

Заместитель председателя участковой из
бирательной комиссии — Колупаев Николай 
Владимирович.

Секретарь участковой избирательной ко
миссии —• Жданкина Раиса Семеновна. 
Члены участковой избирательной комиссии:

Бакун Станислава Ивановна, 
Медецкий Мечислав Людвигович, 
Пислигина Валентина Леонидовна, 
Медведева Евдокия Клементьевна, 
Михеев Сергей Афонасьевич, 
Рахматулин Ахмет Мантелеевич, 
Шеметило Григорий Николаевич, 
Банных Галина Филипповна.

*) Из решения исполнительного комите
та Куйбышевского районного Совета депу
татов трудящихся.

тов. Ментюкова я брига
ды тт. Маркелова и 
Меяцкина.

В честь выборов в 
местные Советы молодые 
рабочие обязались рабо
тать еще лучше, чтобы 
быстрее приобрести тру
довые навыки и освоить 
строительные процессы.

Е. КАРПОВА.

женным трудом обеспе
чить строителям условия 
для выполнения плана 
жилищного строительст
ва и не допускать ни 
одной минуты простоя 
по вине механизаторов.

И. КОЧЕТОВ, 
электрик.



Профсоюзная жизнь Рассказ депутата
Отчеты и выборы 

профсоюзных органов
По| решению областного комитета проф

союза строителей в ноябре должны быть 
проведены отчеты и выборы в профсоюзных 
группах, участковых, цеховых и заводских 
комитетах, а в декабре — отчеты и выборы 
постройкома.

В жилищно-коммунальном отделе и на 
заводе железобетонных* изделий уже прове
дены отчеты и выборы профоргов, страхо
вых делегатов, общественных инспекторов и 
кул1ьторга1низаторов. В ряде организаций 
треста приведены выборы новых участко
вых комитетов, а также цеховых и завод
ских комитетов.

В ходе подготовки к перевыборам значи
тельно! улучшили работу профсоюзные орга
низации жилищно-коммунального отдела 
(бывший председатель цехкома тов. Малы- 
хин) и железнодорожного отдели (предсе
датель тов. Темерев). Эти профсоюзные 
организации перевыполнили план сбора 
членских взносов, значительно повысили 
охват профсоюзным членством. Завком де- 
ревообделсфиого комбината (председатель 
тов. Коваль) и цехком шлакомастерской 
(бывший председатель тов. Сибириин) 
улучшили работу по организации, социали
стического соревнования, а завкоМ бетонно!- 
арматурного завода (бывший председатель 
тов. Емельянов) значительно повысил уро
вень .наглядной агитации. Улучшили работу 
и некоторые другие цеховые и заводские 
комитеты.

Но1 наряду с этим в некоторых профсоюз
ных организациях отчеты и выборы прово
дятся неудовлетворительно. Так, в завкоме 
ремонтно-механического завода (председа
тель тов. Смирнов) и |Цех.коме мяшинопро 
катной базы (председатель тов. Заложнев) 
не организовали отчетов и выборов, в проф
группах. А в цехкоме Промстроя (председа
тель тов. Плохотский) и Машстроя (предсе
датель тов. Осипов), не организовав выбо
ров в профгруппах, переизбрали цекозой 
комитет, нарушив тем самым инструкцию 
по выборам профсоюзных органов., утверж
денную ВЦСПС. Плохо организовали рабо- 
тт цеховые комитеты карьера и участка до
мостроения.

Нужно хорошо подготавливать собрания 
членов профсоюза. Обеспечить на этих со
браниях широкую критику и самокритику 
недостатков работы профсоюзных органов. 
Нужно выдвигать на профсоюзную работу 
добросовестных инициативных товарищей.

В ход£ подготовки проведения выборов 
профсоюзные организации должны добить
ся организационного укрепления своего 
основного звена профгруппы, а значит—ор
ганизационно укрепить участковые и цехо
вые комитеты.

Перед профсоюзными организациями 
стоит ряд первостепенных задач в области 
улучшения работы по вовлечению трудя
щихся в члены профсоюза, по ликвидации 
задолженности по членским взносам и по 
повышению уровня культурно-массовой и 
воспитательной работы.

Во всех областях общественной и хозяй
ственной жизни строителей, в улучшении их 
жилищно-бытовых и материальных условий 
профсоюзные организации должны играть 
ведущую организаторскую роль.

М. БОБРОВ, 
председатель постройкома.

ПОКОНЧИТЬ с
6 ноября на торжественном заседании Мо 

сковского Совета в своем докладе («33-я 
годовщина Великой Октябрьской социали
стической революции») товарищ Булганин 
отмечал, что «Руководители наших строи
тельных организаций обязаны покончить с 
нарушениями заданий Правительства о 
снижении стоимости строительства, обеспе
чить решительное ускорение сроков строи
тельства, улучшить свою работу и ликви
дировать отставание от других отраслей 
Нашего народного хозяйства^. Это -'ука
зание тов. Булганина имеет прямое отно
шение к нашему тресту и его- руководите
лям. Не секрет, что на продолжении 
целого ряда лет наш трест не справ
ляется с государственным планом, не вы
полняет заданий правительства, и, кроме 
того, допускает систематическое удорожание 
строительства. На участках и в подразде
лениях треста до сих пор не организована 
борьба за снижение себестоимости строи
тельства.

Все эти крупные недостатки в значитель
ной мере являются следствием того, что ра
боты в наших строительных управлениях 
ведутся отсталыми методами, а методы пе
редовых новаторов страны применяются 
только от случая к случаю.

Газета «Свердловский строитель» неодно-

Большую честь оказали ,мне избиратели 
Куйбышевского района, избрав меня депу
татом городского Совета. Они доверили мне 
большое государственное дело.

Будучи депутатом, я работала в постоянно 
действующей комиссии—легкой местной -и 
кооперативной промышленности. Перед этой 
комиссией стояли задачи улучшения бытово
го обслуживания населения, расширение се
ти пошивочных мастерских, мастерских по 
ремонту обуви, парикмахерских и т. п.

Наша комиссия вместе с другими готови
ла ряд вопросов, которые обсуждались на 
заседании сессий городского Совета.

Лично мной была проведена проверка го
товности общежитий Турбомоторного заво
да к зиме. После проверки был составлен 
акт, в котором отметили ряд недостатков. 
Наши предложения были (Выполнены и не
достатки устранены. Проверяла я и готов
ность к зиме Куйбышевского райпромком- 
бината. Занималась вопросом, как мастер
ские райпромкомбината по ремонту обуви 
обслуживают население.

Я являлась бригадиром группы депута
тов, закрепленных за Куйбышевским райо
ном, для оказания практической помощи и 
контроля за промышленными предприя
тиями.

Я старалась выполнять любое данное мне 
поручение как можно лучше, так .как

Как я провел беседу
Уже несколько раз я побывал в общежи

тии № 47. В первое посещение я познако
мился с избирателями, затем провел бесе
ду о Положении о выборах.

Особенно понравилась избирателям бесе
да о росте нашего района. Вот об этой 
беседе я и хочу рассказать.

Свою беседу я начал с того, что расска
зал присутствующим о том, что было на 
месте нашего района несколько, лет назад.

Еще недавно здесь были дремучий лес и 
болото. Жители города Свердловска ходи
ли сюда за грибами и ягодами. Строитель
ство района началось в.годы первой пяти
летки. Сначала было построено несколько 
заводов и бараков, где жили строители.

В годы Великой Отечественной войны 
значительно расширились производственные 
предприятия. Во время войны был органи
зован Куйбышевский район.

Особенно большой размах строительства 
наступил в послевоенные годы. На наших 
глазах социалистический город Элымаш 
расширяется, пополняется новыми краси
выми, благоустроенными домами. Если 
раньше трудящиеся были вынуждены ходить 
на работу пешком, то теперь к их услугам 
трамвай, который построен в 1948 году ме
тодом народной стройки. В 1949 году трам
вайная линия продлена еще на несколько 
километров. В прошлом году район полу
чил от строителей один из лучших киноте
атров города. Сейчас, не теряя много вре
мени на ходьбу, мы можем увидеть новую 
кинокартину в кинотеатре «Родина».

„Избиратель“
В агитпункте избирательного участка) 

№ 13 вышел первый номер стенгазеты «Из
биратель». В газете помещены заметки из
бирателей тт. Соломина и Галкина, в кото
рых они рассказывают о счастье, обретен
ном в стране победившего социализма.

Тов. Галкин пишет, что до революции он

ТЕХНИЧЕСКОЙ
кратно критиковала главного инженера 
треста тов. Харитонова за его бездействие 
в деле распространения передовых методов 
труда на стройке. Однако на эту критику 
не последовало должного отклика. Главный 
инженер уже более месяца обещает со
брать совещание инженерно-технических 
работников, которое должно положить на
чало работе по распространению опыта но
ваторов. Но судя по многочисленности по
добных обещаний и полнейшего бездейст
вия в этом направлении, можно заявить, 
что тов. Харитонов несерьезно относится к 
передовым методам труда, считает их вто
ростепенным делом на стройке. Однако на 
многолюдных собраниях главный инженер 
с жаром призывает коллектив к борьбе за 
экономию, заявляет о необходимости орга
низации комплексных бригад и т. д., 
как это было на совещании хозяйственно
го актива треста. Но со дня- актива 
прошло уже три месяца, и приходится на
поминать тов. Харитонову о его горя
чих заявлениях, о которых он сам, очевид
но, забыл.

Где же комплексные бригады, тов. Хари
тонов? Где борьба за снижение себестоимо
сти строительства? Или, может быть, 
эти вопросы не касаются наших техни
ческих руководителей, может быть, их 

я знаю, что от того, как (выполняют депу
таты свои поручения, во многом зависит ра
бота городского Совета.

За это время в нашем районе значитель
но расширилась сеть бытовых учреждений. 
Артель «Швейник» сейчас получила новое 
благоустроенное помещение. Вновь откры
ты две парикмахерских. Райпромкомбинат 
значительно расширился.

Когда готовится какой-либо вопрос для 
обсуждения его на сессии горисполкома, то 
им занимаются все постоянно действующие 
комиссии. Так, например, в вопросе о под
готовке к новому учебному году, каждая из 
комиссий имела свое поручение. Комиссия, 
в которой я работаю, проверяла, как школь
ники будут обеспечены одеждой и обувью, 
как наши швейные мастерские занимаются 
этим вопросом: шьют детские костюмы, 
платья, пальто .и т. п.

Другие комиссии готовили этот вопрос 
по своей линии. В результате, когда этот 
вопрос обсуждался, на .сессии, см был де
тально. обсужден. Так и в каждом вопросе.

Я, как депутат горсовета, выполняла все 
поручения, но недостатком в своей работе 
считаю то, что недостаточно была связана 
со своими избирателями и мало встреча
лась с ними. м. СМОРОДИНА,

депутат горсовета.

Вновь построены две школы, причем, 
школу № 107 строил коллектив треста. 
Введение в эксплоатацию этих школ дало 
возможность детям учиться в более куль
турных условиях, избежать той скученности, 
которая наблюдалась в школах раньше.

В районе построено несколько детских 
садов и яслей, где матери-работницы могут 
остаилять своих детей.

В прекрасных общежитиях живет паша 
молодежь, построены они недавно..

Имеются в нашем районе своя баня, 
свой родильный дом.

С каждым днем неузнаваемо меняется 
лицо нашего района. Там, где были пу
стыри, построены и строятся новые дома.

Громадные средства отпускает государ
ство на благоустройство и озеленение Куй
бышевского района.

В росте нашего района мы видим гро
мадную заботу партии, правительства и то
варища Сталина о благосостоянии трудя
щихся.

После окончания беседы избиратели за
давали мне вопросы, на которые я поста
рался подробно ответить.

Слушатели выразили глубокую благодар
ность вождю трудящихся Иосифу Виссарио
новичу Сталину за его отцовскую заботу 
о трудящихся, за то, что под его руковод
ством наша Родина становится еще крепче 
и богаче.

П. ШИРЯЕВ, 
агитатор.

не имел никаких прав, не имел специально
сти и в годы советской власти стал полно
правным гражданином страны, освоил спе
циальность маляра. Кроме того, в газете 
выступили зав. агитпунктом тов. Степанов 
и агитатор тов. Кравец.

ОТСТАЛОСТЬЮ
должен решать сектор организации тру
да, представленный одним тов. Рословым 
(кстати сказать, такого мнения придержи
вается тов. Харитонов)? Нет, массовое вне
дрение передовых методов труда—одна из 
важнейших задач технических руководите
лей предприятия. И поэтому совершенно 
несостоятельны ссылки тов. Харитонова на 
то, что у него нехватает времени для реше
ния этих вопросов, а заявление о том, что 
он до двух часов ночи просиживает на за
седаниях, разоблачает руководителей как 
неоперативных работников.

Техническим руководителям следует боль
ше внимания обращать на такие факты, 
как организация комплексной бригады в 
Заводстрое, руководимая каменщиком тов. 
Шишковым, и, не откладывая в долгий 
ящик, добивается распространения таких 
ценных начинаний строителей.

Тот факт, что у нас до сих пор не при
менен метод инженера Ковалева, убеди
тельно говорит о 'нашей отсталости, отста
лости технической. Руководство треста дол
жно обратить самое серьезное внимание 
на этот факт и немедленно широким фрон
том повести борьбу за внедрение передо
вых методов труда, против технической 
отсталости. Л. ЛИН.

Смотром внедрения 
новой техники 

в Капстрое 
не руководят

С 1 октября по 30 ноября Всесоюзное 
научное исследовательское техническое об
щество строителей проводит общественный 
смотр внедрения новой техники и передо.-, 
вых методов труда на предприятиях города. 
Но смотр этот в ряде подразделений наше- 

до треста проходит неудовлетворительно. 
Достаточно привести факты по стройуправ
лению Капстрой, чтобы можно было на
глядно в этом убедиться.

Вопросами смотра должен заниматься, 
по словам начальника стройуправления тов. 
Волгина, механик тов. Казанцев, но так 
как он продолжительное время болел, этим 
делом, никто .не руководил.

Не помогла и цеховая профсоюзная ор
ганизация. На одном из заседаний цехкома 
была избрана комиссия по рационализации 
и изобретательству в составе тт. Волгина, 
Михеева и Язовских, но после этого она ни 
разу не собиралась, плана не имеет, никакой 
работы не ведет.

В то же время на Капстрое есть полная 
возможность активизировать работу по об
щественному смотру. Достаточно привести 
такой факт: рационализатор тов. Михеев 
внес несколько, ценных предложений. Так 
он предложил машину для изготовления за
мазки, которая раньше производилась руч
ным способом. Им же было внесено пред
ложение по усовершенствованию крана 
ДИП, он предложил заменить тормоз, чем 
достигается большая экономия электро- 
энерги и.

Оформленные предложения уже давным- 
давно переданы тов. Степановой, а она их 
якобы передала тов. Волгину. Факт тот, что 
они исчезли в ящиках столов, а тов. Михеев 
до сих пор не знает результатов. Он пра
вильно отмечает:

— Если предложение приемлемо, надо 
проводить его в жизнь, если нет, то следует 
вернуть его изобретателю и подсказать, что 
нужно додумать, чтобы добиться цели.

Срок смотра скоро заканчивается, надо 
будет подводить итоги проделанного, а в 
стройуправлении Капстрой они будут весь
ма печальны. Следует, не теряя зря. времени, 
руководителю Капстроя тов. Волгину на
верстать упущенное, учесть поступившие 
предложения, дать по ним заключения и 
внедрить их. В этом деле должен помочь 
и цеховой комитет.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

В ответ на заметку «Бесхозяйствен
ность на ДОК’е», опубликованную в газете 
от 31 октября с. г., начальник ДОК’а тов. 
Фрыкин сообщил редакции, что факты, на 
которые указывалось в заметке, подтвер
дились. Приказом по ДОК’у начальнику 
лесопильного цеха тов. Родионову дано 
указание — выбрать всю древесину из-под 
опила п в дальнейшем не допускать подоб
ной бесхозяйственности, а в случае повторе
ния таких фактов уборка будет произво
диться за счет виновных.• * *

20 октября в газете была опубликована 
заметка тов. Пименова под заголовком 
«Нечуткое отношение». В заметке сообща
лось, что работница тов. Миронова, имея 
грудного ребенка, живет в крайне тяжелых 
-бытовых условиях. И. о: начальника жилищ
но-коммунального отдела тов. Клепинин со
общил редакции, что тов. Миронова пере
ведена на должность уборщицы нового 
общежития № 1 и там же ей предоставле
на комната.

Клуб Свердповскпромстроя

15 и 16 ноября 
демонстрируется 

звуковой художественный 
фильм

„В ДАЛЬНЕМ ПЛАВАНИИ44
Мачадо вечерних сеансов:

в 7 и 9 часов.
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